

Schöne Musik für den guten Zweck: Das Symphonische Blasorchester Kreuzlingen spielte am Samstagabend zu Gunsten der Stiftung Mansio

Für das Konzert «Symphonia Luminosa» in Bottighofen erhielten die 78 Musikerinnen und Musiker unter der Leitung von Dirigent Stefan Roth sehr viel Applaus.

Judith Schuck

22.12.2019, 17:41 Uhr



78 Musikerinnen und Musiker konzertierten unter der Leitung von Dirigent Stefan Roth im Dorfzentrum Bottighofen.

(Bild: Donato Caspari)

Das Publikum im Dorfzentrum Bottighofen lauschte dem Konzert am Samstagabend andächtig. Stefan Roth, Dirigent des Symphonischen Blasorchesters Kreuzlingen, hatte ein abwechslungsreiches Programm ausgesucht, bei dem die 78 Musikerinnen und Musiker auf der Bühne ihr Können unter Beweis stellten.

